

Zukunftshelfer in Wildpoldsried

Mobilität Julia Schön und Korbinian Rothermel wollen Mitfahr-Plattform voranbringen.

Wildpoldsried Als eine von 18 Gemeinden im Oberallgäu macht Wildpoldsried beim Aufbau einer Mitfahr-Plattform mit. Entstehen sollen die und andere zukunftsorientierte Maßnahmen unter Mitwirkung der Bevölkerung. Bürgermeisterin Renate Deniffel stellte jetzt Julia Schön und Korbinian Rothermel vor. Sie wollen als sogenannte „Zukunftshelfer“ den Aufbau der Mit-

fahr-Plattform in Wildpoldsried mit voranbringen.

Bei einer Informationsveranstaltung wurden die Wildpoldsrieder Vereine gebeten, Verkehrsbot-schafter zu gewinnen, die wiederum



Julia Schön



K. Rothermel

Vereinsmitglieder zum Mitmachen animieren sollen. Ab dem zweiten Quartal sei das auch über eine App möglich. Es könne sich auch jeder Bürger anmelden, indem er sich für einen Verein ent-

scheide und kostenlos registrieren lasse. Die Fahrtkosten (ein Euro pro zehn Kilometer) zahle man direkt nach der Fahrt bar im Auto.

Am Jahresende könne dann der eingenommene Betrag auf freiwilliger Basis an den jeweils gewählten Verein gespendet werden. So gebe es dreifachen Gewinn – für die Umwelt, den Mitfahrer und die Vereine. (gus/Fotos: wnh)